

17

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GR DI Topf

Thema: Kostenüberschreitung Baustelle Innenstadtentlastung

Frage: In welcher Höhe bewegen sich derzeit die prognostizierten Kostenüberschreitungen bis zum Abschluss der Baustelle Innenstadtentlastung?

Die Projektgenehmigung des Straßenbahnprojektes Innenstadtentlastung basiert auf einer Preisbasis Jänner 2022. Bekanntlich haben sich seit damals die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen enorm geändert.

Sollte es zu Kostenüberschreitungen bis zum Abschluss der Baustelle Ende 2025 kommen, sind diese aus heutiger Sicht auf die seit dem Zeitpunkt der Preisbasis Jänner 2022 überproportional gestiegenen Bau- und Lohnkosten zurückzuführen. Derzeit befindet sich das Projekt „Innenstadtentlastung“ jedoch im genehmigten Kostenrahmen.